

Philippe nous a quittés

Il est des soirs où tout n'est que tristesse...

Philippe Donnadieu, Commandant Divisionnaire Fonctionnel de Police, s'est en allé hier en fin d'après-midi, après plusieurs semaines de combat contre le covid-19. Agé de 53 ans, célibataire sans enfant, il était chargé de l'emploi des CRS à la DZCRS Est.

Ancien Commandant des CRS 13 de Saint-Brieuc et 44 de Joigny, il nous laisse le souvenir d'un passionné d'histoire, d'un bon vivant à l'humour quelquefois grinçant, mais jamais méchant.

Officier émérite, il fit toute sa carrière en CRS (CRS 43 de Chalon-sur-Saône, DCCRS, CRS de Saint-Brieuc, CRS 44 de Joigny, DZCRS Est).

Pour l'ensemble de « la maison CRS », sa disparition est ressentie comme un choc, un cataclysme, un malheur impensable, une injustice... Saleté de virus !

Les CRS ont perdu un frère d'armes, un ami, un copain... tant Philippe partageait avec eux leurs joies, leurs peines, et leurs missions.

Sa simplicité et sa bonne humeur étaient sa marque de fabrique. C'était un bon camarade et un bel officier pour ceux qui ont croisé sa route au gré de ses affectations. Aussi, sa disparition nous laisse-t-elle « orphelins ».

Philippe n'est plus, mais il continuera de vivre dans nos cœurs à tous comme un exemple de bonté, de gentillesse, d'amabilité, attachant et sympathique. La grande communauté des CRS est triste et abasourdie d'avoir perdu un membre aimé.

Philippe, nous ne t'oublierons pas et nous avons une pensée amicale et affectueuse pour les tiens et tous ceux qui t'étaient chers.

De là-haut, reçois notre vibrant et douloureux hommage.

Tu nous as tous quittés trop tôt ! Adieu, camarade ! Repose en paix.



Le Bureau National du SCSI,

Le Délégué National SCSI des CRS